

Unidos en la oración por la pronta recuperación del Papa

El prelado del Opus Dei nos invita a acompañar al Papa con oración y cercanía mientras se encuentra en el Policlínico Gemelli.

19/02/2025

Queridísimos:

Os escribo estas líneas para animaros a seguir rezando por la salud del

Santo Padre, y acompañarlo espiritualmente con nuestro cariño mientras se encuentre en el Policlínico Gemelli.

Desde que fue ingresado en el hospital, el pasado 14 de febrero, el Papa Francisco ha querido agradecer en varias ocasiones las manifestaciones de afecto y la oración de toda la Iglesia, y también –de modo especial– el cariño, las cartas y dibujos que le están enviando otros pacientes del hospital, jóvenes y adultos: ¡qué expresión tan gráfica de que la Iglesia es familia!

Como recuerda el apóstol Pablo, “si un miembro sufre, todos sufren con él” (1Cor 12,26). La realidad de la comunión de los santos nos lleva a hacer propio todo lo que afecta a los demás. En tantas ocasiones vemos al Papa hacer suyo el sufrimiento ajeno; ahora le queremos devolver

ese cariño y atenciones con nuestra oración y cercanía.

Con todo cariño os bendice

vuestro Padre

Roma, 19 de febrero de 2025

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/mensaje-
prelado-19-febrero-2025/](https://opusdei.org/es-es/article/mensaje-prelado-19-febrero-2025/) (23/02/2026)